

# 2. Fachschaftsratssitzung

Wintersemester 2023/2024

Datum: 31.10.2023

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

## Topics

Anwesenheit:.....	2
TOP 0.....	3
TOPs:.....	3
1. Beschluss des letzten Protokolls.....	3
2. Schließberechtigungen.....	3
2.1. Schließberechtigungs Dokumente!.....	3
3. Ausleihung 31.10.2023 (Lukas Kebeiks).....	4
4. Absolventenfeier (Natasha).....	4
5. Studentendinner (Sebastian).....	4
6. Nachbesprechung Björn Bär.....	4

# Anwesenheit:

Direkt	Anwesend	Vertretung	Anwesend
Dinh Nam Nguyen	X	Johannes Hitzinger	X
Natasha Schwab	Ja	Paul Koch	Ja
Alicia Ballweg	Ja	Jannik Müller	X
Lana Nothrof	X	Sebastian Knupfer	Ja
Nina Thomas	X	Lennard Recke	X
Fabian Lehr	X	Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez	X
Vincent Menke	Ja	Ramon Herrmann	X
Lukas Kebeiks	Ja	Maximilian Militzer	Ja
Leopold Keller	Ja	Christian Sellahn	X
		Sofian Beyer	X

Zusatz:

Mohammed Chehab	Gast (online)

# TOP 0

Protokoll rekonstruieren  
Aufräumen der Fachschaft/des Balkons

## TOPs:

### 1. Schließberechtigungen

- Anträge zur Berechtigung für die Räumlichkeiten der Fachschaft
  - **Antrag: alennas (Discord)** Schließberechtigung für 2.10,2.09
    - Aktives Fachschaftsmitglied?
      - **nicht genehmigt, nicht anwesend**
  - **Antrag: Clemens Pohl** Schließberechtigung für 2.10,2.09
    - Aktives Fachschaftsmitglied
      - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
  - **Antrag: Mohammed Chehab** Schließberechtigung für 2.10,2.09
    - Aktives Fachschaftsmitglied
      - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
- Allgemeiner Hinweis: Es benötigt eine Unterschrift für Regelungen des FS-Raumes bevor die Schließberechtigung vergeben wird

#### 1.1. Schließberechtigungs Dokumente!

- Nerviges Thema, jedoch aufgrund neuer Räumlichkeiten und der Sitzecke auf dem Balkon sehr wichtig! Es gibt keine Schließberechtigung ohne dieses Dokument! **Einsendeschluss ist der 1.11.2023** → [fachschaft.fbi@h.da.de](mailto:fachschaft.fbi@h.da.de), Dokumentenname: Vorname-Nachname-Matrikelnummer.pdf, kein Papier

### 2. Ausleihung 31.10.2023 (Lukas Kebeiks)

- Möchte sich eine Soundboks, Stativ, Scheinwerfer ausleihen
  - genehmigt

### **3. Absolventenfeier (Natasha)**

- Natasha möchte Rede halten

### **4. Studentendinner (Sebastian)**

- Studierendenwerk muss uns Flyer schicken, dann können wir das bewerben, Kommunikation mit [events@studierendenwerk.de](mailto:events@studierendenwerk.de)

### **5. Nachbesprechung Björn Bär**

- Ideen für Tag der offenen Tür?
- FS kann etwa 30-60min Vortrag beisteuern (Lukas)

Schließung der Sitzung um 18:40uhr  
Nächster Termin 31.10.2023